

Ratifican Moody's y Fitch nota positiva a Guanajuato

Guanajuato, Guanajuato, julio 11 (UIEM)



Las agencias calificadoras Moody's y Fitch Ratings ratificaron su opinión positiva en materia crediticia para Guanajuato,

manteniéndose entre los Estados mejor calificados.

La Secretaría de Finanzas, Inversión

y Administración informó que el pasado 4 de julio de 2016, la agencia calificadora Moody's Investors Service anunció la calificación correspondiente a la calidad crediticia del Estado de Guanajuato en Aa1.mx en escala nacional, y en Baa1 en escala global en moneda local.

De igual forma, el 24 de junio del presente año, la agencia Fitch Ratings ratificó las calificaciones de la entidad en AA+(mex) en escala nacional, y en BBB+ en escala global en moneda local con perspectiva crediticia estable.

Estas calificaciones mantienen a Guanajuato como uno de los estados mejor calificados; señalando entre las fortalezas de la entidad y que llevaron a conseguir dichas calificaciones: sus sólidas prácticas de administración y gobierno, resultados financieros equilibrados, fuerte posición de liquidez, nivel moderado de deuda y de costo por servicio de la deuda en el mediano plazo.

Ambas calificadoras coinciden que entre los principales factores que soportan las altas calificaciones de la entidad destacan los siguientes:

El Estado de Guanajuato se caracteriza por una prudente política financiera, sus presupuestos son conservadores y la mayoría de las veces el estado alcanza o supera sus metas fiscales. El desempeño financiero se apoya en un sistema interno de información que facilita el monitoreo de la evolución del ingreso, el gasto y la liquidez.

Otros factores clave para dichas calificaciones son que Guanajuato refleja un desempeño operativo sólido resultado de políticas encaminadas al fortalecimiento fiscal y control en el gasto, además registra niveles bajos de endeudamiento y de sostenibilidad.

Parte importante de dichos resultados financieros es el papel desempeñado por su fondo de pensiones. En Guanajuato, este rubro es una de las principales fortalezas de la calificación, ya que en cuanto a contingencias por pensiones, la entidad ocupa una posición muy favorable respecto a otros estados mexicanos y gobiernos internacionales, confirmando que la suficiencia actuarial del Instituto de Seguridad Social del Estado de Guanajuato -ISSEG-, impacta de forma directa en las finanzas públicas del Estado.

Con estos resultados Guanajuato se sigue posicionando como una entidad con finanzas públicas sanas y fuertes prácticas de administración y gobierno, apuntó la Secretaría de Finanzas, Inversión y Administración.